

PUBLIKASI PERS

JUDUL : PASIENIA SOSMED PERTAMA BAGI PASIEN

MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT

TANGGAL : 2 FEBRUARI 2016

DILIRIK SEARCH ENGINE RAKSASA 'GOOGLE'

'Pasienia' Sosmed Pertama bagi Pasien

YOGYA (KR) - Lima mahasiswa UGM menciptakan sebuah aplikasi yang dapat menghubungkan pasien atau keluarga pasien lainnya untuk berbagi pengetahuan dan informasi tentang penyakit yang tengah diderita. Aplikasi itu bernama 'Pasienia'.

CEO Pasienia, Fadli Wiliharwo yang juga mahasiswa Pendidikan Kedokteran UGM mengatakan, ketika seorang pasien atau keluarga pasien mengakses aplikasi ini, maka dia akan bertemu dengan banyak pasien lain dengan penyakit yang sama. "Dengan begitu mereka bisa saling curhat, berbagi tips atau apa pun sehingga berdampak positif bagi kesehatan mereka," kata Fadli di sela peluncuran Pasienia di Kampus UGM Yogyakarta, Senin (1/2).

Selain Fadli mahasiswa UGM lainnya adalah Haydar Ali Ismail (CTO-Ilmu Komputer UGM), Nur Hildayanti Utami

(Developer-Komputer dan Sistem Informasi Vokasi UGM), Rusma Megasari dan Dimas Ragil Mumpuni (Bisnis & Marketing-Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM).

Dijelaskan, Pasienia menawarkan 2 fitur utama yakni fitur timeline pasien dan timeline dokter. Cara pengoperasiannya sederhana. Pasien cukup menuliskan apa pun yang sedang dialami, dirasakan dan dihadapi dengan berbagai status, gambar, memberi support atau saling mengomentari satu sama lain, sebagaimana media sosial facebook atau twitter. "Setelah pasien mendaftar di Pasienia, ia akan terhubung dengan pasien dan dokter ahli yang sesuai dengan penyakitnya. Pasienia ini bisa dibidang sosial media pertama bagi pasien," jelas Fadli lebih lanjut.

Pasienia mendapat berbagai penghargaan bergengsi antara lain, Start Surabaya Bootcamp, Indonesia Developer

Summit, Forum Informasi Kedokteran Indonesia. Kemudian berprestasi di Google Hackfair 2015 dimana Pasienia mendapatkan kesempatan mempresentasikan aplikasi ini ke VP Engineering Google Mountain View California saat di Jakarta. "Secara spesifik aplikasi ini pertama di dunia dan Google melirik Pasienia untuk dijadikan role model pengembangannya," katanya.

Haydar menambahkan, aplikasi ini tersedia secara gratis untuk pasien dan dokter. Saat ini Pasienia dapat diakses melalui perangkat mobile dengan platform Android yang dapat diunduh secara gratis melalui www.pasienia.com atau melalui google play store.

Pasienia akan terus berimprovisasi terhadap fitur di aplikasinya agar dapat mengakomodasi kebutuhan pasien dan pemanfaatan yang lebih luas oleh dokter untuk terlibat aktif. **(R-2) -k**



Fadli bersama tim menunjukkan aplikasi 'Pasienia' yang terpasang di gadget.

KR-Devid Permana